



COMMUNIQUÉ

La Commission scolaire des Draveurs démarrera dès septembre 2017 son programme primaire du Baccalauréat International

Gatineau, le 7 février 2017. – C’est dans le cadre d’une conférence de presse qui avait lieu mardi le 7 février au Salon de la gouvernance Rolland-Bérubé que la Commission scolaire des Draveurs annonçait officiellement le lancement de son programme primaire du Baccalauréat International à l’école Polyvalente Le Carrefour.

En 2017-2018, ce programme sera offert aux élèves du 3^e cycle seulement (5^e et 6^e années), mais la Commission scolaire des Draveurs a l’intention de l’étendre aux élèves du 2^e cycle (3^e et 4^e années) en 2018-2019 et à ceux du 1^{er} cycle (1^{ère} et 2^e années) en 2019-2020. Le programme primaire international est destiné aux élèves qui habitent sur le territoire de la Commission scolaire des Draveurs et qui sont engagés dans leurs apprentissages. Le but du programme est de développer chez les élèves la curiosité intellectuelle de même que les connaissances et la sensibilité nécessaires pour contribuer à bâtir un monde meilleur.

Les parents des élèves de 4^e et 5^e années désireux d’en apprendre davantage au sujet du programme primaire du Baccalauréat International sont conviés à une soirée d’information qui aura lieu le 15 février à 19h à l’agora de l’école Polyvalente Le Carrefour, 50 Chemin de la Savane à Gatineau.

La Commission scolaire des Draveurs est fière d’ajouter le programme primaire du Baccalauréat international à la belle panoplie de services qu’elle dispense à sa clientèle.

– 30 –

Source : Monsieur Patrick Courville
Secrétaire général
Service du secrétariat général et des communications
Tél. : 819 663-9221, poste 12101
Courriel : ssgc@csdraveurs.qc.ca